

Para conocer de primera mano sus opiniones y sugerencias sobre el municipio

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO ENCUENTRO CON LOS VECINOS

Vva. de la Cañada, 3 de mar.2015.- El Centro Cívico El Molino ha acogido esta mañana un nuevo encuentro entre el alcalde y un grupo de villanovenses en el marco de los denominados "[Desayunos del alcalde con los vecinos](#)". En la reunión, los participantes han ido planteando al regidor cuestiones relacionadas con distintos temas, entre otros, el transporte interurbano, la formación universitaria para personas mayores, el asfaltado de calles, la limpieza viaria o los nuevos proyectos para el municipio. Entre las iniciativas futuras, el regidor ha destacado la construcción de una estación de autobuses. "Estamos trabajando ya en el proyecto. La estación estaría ubicada junto a la glorieta de las Víctimas del Terrorismo, en la zona del Recinto Ferial. Contaría con un área de aparcamientos para vehículos donde los vecinos podrían dejar su coche y coger cualquiera de las líneas de autobuses que pasan por nuestro municipio".

En el desayuno, también han estado presentes el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Urbanismo, Salud y Educación, José Manuel Ávila.

Cómo participar

En los "Desayunos del alcalde con los vecinos" participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Las personas interesadas en participar pueden solicitarlo enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamando al teléfono 91 811 73 00.